
REQUERIMENTO Nº 100/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de estudo e viabilidade para implantação de uma
lombada, na Estrada do Ouro Fino

 

 

Senhor Presidente,

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa de Leis sobre a realização de estudo de viabilidade para implantação de uma lombada,
na altura do quilômetro 4, na Estrada do Ouro Fino.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se deve ao fato da via mencionada apresentar fluxo intenso de veículos.

De se mencionar que a localidade citada apresenta uma curva acentuada e mato alto nos
dois lados, conforme fotos anexas, o que dificulta a visão dos motoristas acarretando na
ocorrência de acidentes.

Inclusive, os próprios moradores, na tentativa de minimizar o problema, têm efetuado
serviços de roçada devido ao perigo que a situação apresenta, sendo necessária
urgentemente a intervenção do Poder Público para sanar tal problema.

Vale ressaltar, que a realização do serviço solicitado fará que os motoristas transitem com
menor velocidade, atenuando o risco de acidente e garantindo maior segurança.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade para a nossa população,
conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 18 de abril de 2024.

JORGE ANTONIO DA SILVA

(Jorginho Capoeria)
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